



Le renouveau du Cristobal Colon et de quelques autres navires Espagnols.

Washington, 23 juillet.—On pense que le voyage du lieutenant Hobson à Washington va donner de l'extension au plan de renouveau du croiseur espagnol Cristobal Colon et de quelques autres navires de l'escadre de l'amiral Cervera.

Sur recommandation de l'amiral Sampson le département de la marine a déjà pris des mesures à cet effet, mais ces recommandations envoyées par la poste étaient nécessairement restreintes. Aussi les informations complètes qu'apporte le lieutenant Hobson, informations basées sur des observations personnelles et une connaissance expérimentée, permettent aux fonctionnaires de se faire une idée plus complète de la possibilité de renouer les navires en question.

Le Colon est échoué sur une plage formant terrasse; une moitié du bâtiment se trouve sur le fond et l'autre au-dessus d'une eau profonde. La partie échouée peut être renouée sans difficulté, mais la position de l'autre partie crée un problème à résoudre, car elle constitue un contrepoids de nature à entraver les travaux de relevement de la partie du navire reposant sur le fond. Pour obvier à cet inconvénient on propose maintenant l'adoption d'un plan mécanique établi sur des lignes beaucoup plus larges que les moyens actuels de renouage. Ce plan comprend l'emploi de sacs à air et de pontons placés sous la partie de la quille suspendue en eau profonde pour l'élever graduellement au point d'annuler la tension opérée sur la partie de la coque reposant sur le fond en terrasse.

On espère que les travaux d'allègement et les travaux de relevement pourront s'accomplir simultanément, et que la grande coque d'acier pourra être mise de niveau et renouée.

Le département va probablement ordonner la mise à exécution immédiate de ce plan.

AU CAMP DE CHICKAMAUGA

Départ du général Brooke et de son état-major.

Chickamauga, Georgie, 23 juillet.—L'événement le plus important de la guerre, en ce qui concerne le camp de Chickamauga, a eu lieu cette après-midi, quand le général Brooke et son état-major sont partis pour Newport News, où ils s'embarqueront à destination de Porto-Rico.

L'attente de cet événement a tenu l'armée dans un sentiment élevé de patriotisme depuis plusieurs semaines.

Les préparatifs du départ du général Brooke et de son état-major ont été complétés aujourd'hui à midi.

Le train spécial formé à la station de Battlefield comprenait un wagon réservé pour John Brooke, deux Pullmans et un wagon à bagage.

L'état-major du général Brooke comprend les officiers suivants: Général M. V. Sheridan, chef d'état-major; Lieutenant en premier Jaa T. Dean, du 14e d'infanterie; Lieutenant Castleman; Lieutenant Richards, adjudant général.

Colonel Vrooma, inspecteur général; Lieutenant-colonel G. W. Goetz, ingénieur en chef; Lieutenant-colonel R. Huidekoper, chirurgien en chef; Lieutenant-colonel Jos. Rockwell Jones, chef d'artillerie; Lieutenant-colonel Henry G. Sharpe, commissaire en chef; Lieutenant-colonel J. M. Carson, chef du service d'intendance; Lieutenant-colonel Edw. Hunter, juge-avocat; Major M. A. Glassford, chef du service des signaux; Capitaine Williams, sous quartier-maître; Capitaine Campbell, sous quartier-maître; Major J. F. Mason, inspecteur médical.

L'opinion du représentant Dingley.

Washington, 23 juillet.—Le représentant Dingley, du Maine, qui est en ville comme un des membres de la commission américaine-cafadienne, quand on lui demanda aujourd'hui ce qu'il pensait du problème des îles Philippines, a répondu: Nul ne peut répondre présentement.

Les événements s'ajustent d'une façon parfois soudaine et inattendue. On s'occupera certainement des difficultés à mesure qu'elles s'éleveront, et je ne voudrais pas risquer une opinion avant ce qu'on décidera.

Je suis assuré, néanmoins, qu'il n'y a aucun fondement à la rumeur d'une prétendue complication européenne, quelque soit le programme adopté par notre gouvernement relativement aux Philippines.

Je crois que ces protestations des pouvoirs de l'Europe ne sont que des racontars non autorisés, sans valeur, et qu'ils n'aboutiront à rien de défini.

La conduite des allemands est sujette à des critiques, mais je ne pense pas que leurs actes dépassent certaines bornes.

Je ne fais aucune attention à la prétendue attitude de l'Europe protestant contre l'envoi de la flotte du commodore Watson sur les côtes d'Espagne. Cette protestation est insoutenable. Notre gouvernement est en guerre avec l'Espagne et il lui plaira.

Il nous reste à décider si nous enverrons une flotte en Espagne. Sans doute, si nos intentions étaient de saisir et d'occuper un territoire Espagnol sur le continent européen, les Puissances pourraient s'inquiéter, de crainte que la balance de pouvoir n'en fût dérangée.

Il n'aurait aucun droit, toutefois, à objecter à nos attaques des côtes et du commerce Espagnol.

Le lieutenant Bridges.

St. Louis, Missouri, 23 juillet.—Le lieutenant C. H. Bridges, de la compagnie H du vingt-deuxième régiment d'infanterie des Etats-Unis, qu'on disait tué à Santiago, est vivant. Sa mère a reçu une lettre dans laquelle le jeune officier annonce qu'il se porte bien et qu'il commande la compagnie, le capitaine ayant été blessé.

Inocent d'un hôtel à Galveston.

St. Louis, Missouri, 23 juillet.—Dépêche spéciale de Galveston, Texas, au "Post Dispatch": Le Beach Hotel, situé sur le bord du golfe, un des principaux établissements d'hiver et d'été dans le Sud, a brûlé aujourd'hui. Les pertes s'élevaient à \$200,000 ou \$250,000. Elles sont couvertes en partie par des assurances. La cause et le contenu sont totalement détruits.

W. E. Hughes, de Dallas, Texas, était le propriétaire de la bâtisse inoccupée depuis plusieurs mois. Les portes de l'hôtel devaient être ouvertes le 1er août prochain pour recevoir les délégués à la convention démocratique d'Etat.

L'incendie a été causé par un fil électrique défectueux.

Départ de troupes pour Porto-Rico.

Tampa, Floride, 23 juillet.—La première expédition de Port Tampa à Porto-Rico partira ce soir. Le convoi comprend les transports Mohawk, Decatur H. Miller, Whitney, Cherokee et Florida. Les onzième et dix-neuvième régiments d'infanterie, le premier et huitième régiments de cavalerie et huit batteries d'artillerie sont déjà embarqués sur ces transports. Le premier de l'Ohio, le cent cinquante-septième de l'Indiana, le troisième de la Pennsylvanie et le deuxième de cavalerie de l'Ohio vont les rejoindre.

Rapport du général Shafter relativement à la fièvre jaune.

Washington, 23 juillet.—A huit heures du soir, le général Shafter a remis au département de la guerre un rapport relatif à la fièvre jaune.

Santiago de Cuba, 23 juillet.—L'adjudant général, à Washington: Les hommes suivants sont morts aujourd'hui de la fièvre jaune à l'hôpital de Siboney: Jack Douglas, civil; Bert Louis, musicien du septième d'infanterie; Fredk. A. Percival, soldat de la compagnie F du trente-troisième de Michigan.

Le 21 courant, le sergent D. Britton, de l'escadron G du 1er de cavalerie, Wm J. Howe, conducteur, et Patrick Sullivan, de la Cie E du 7e d'infanterie, ont succombé.

Aucun décès n'a été constaté sur les lignes jusqu'à présent.

Un rapport complet sera envoyé demain matin.

La situation n'est pas alarmante, quoique les malades atteints de la fièvre soient nombreux. Il y en a environ 1500. Le nombre exact sera donné demain matin.

Très peu de malades sont atteints de la fièvre jaune. Il y en a environ dix par cent, soit 150 en tout. De légers changements ont été opérés pour installer les troupes sur de nouveaux terrains. L'artillerie et la cavalerie ont été installées à trois milles plus loin.

Signé: SHAFER, Major général commandant.

Réserve extrême des gouvernements espagnols.

Londres, 24 juillet.—Une dépêche spéciale de Madrid établit qu'une telle réserve est gardée sur les intentions du gouvernement de senor Sagasta, président du conseil, senor Gamazo, ministre de l'instruction publique, et le duc Almodovar de Rio, ministre des affaires étrangères, ont cessé de donner à leurs collègues des informations sur les progrès des négociations.

Il se contentent de dire qu'il n'y a rien de nouveau à annoncer.

Les négociants et les autres personnes ayant des intérêts dans l'île de Cuba affirment que tous leurs correspondants semblent préférer l'annexion de l'île aux Etats-Unis à l'indépendance, craignant la vengeance des séparatistes si les Américains ne restent pas pour protéger les vies humaines et les propriétés.

Senor Dupuy de Lome dit que la session entre les Américains et les Espagnols offre la meilleure occasion de conclure la paix, qui se soit présentée depuis la destruction de l'escadre de l'amiral Cervera.

Conduite disgracieuse des volontaires de Pennsylvanie à Sault Ste-Marie.

Detroit, Michigan, 23 juillet.—Une dépêche de Sault Ste-Marie au "News" est ainsi conçue: La prétendue conduite des volontaires de la Pennsylvanie chargés de garder les écluses à completement dégoûté les directeurs de la compagnie du canal.

Un rapport relatif aux accusations d'ivresse portées contre les gardes pendant le service et les bagarres récentes dans les rues a été envoyé au colonel Lydcker par le surintendant général Ripley, avec requête de retirer ses troupes du canal, sinon du fort Brady.

Mort du lieutenant Swift.

West Superior, Wisconsin, 23 juillet.—Une dépêche de Charlotte, Caroline du Sud, annonce la mort du lieutenant Hector Swift, qui a succombé à la fièvre typhoïde. Il était lieutenant en second de la compagnie I du troisième régiment des volontaires du Wisconsin.

DERNIERE HEURE.

Retour des champs d'or de l'île n.

Victoria, Colombie britannique, 23 juillet.—Le vapeur Garrone est arrivé aujourd'hui de St-Michel à Victoria. Le commissaire de ce navire annonce que les cent soixante-six passagers rapportent une quantité d'or évaluée à un million de dollars, mais des informations prises parmi lesdits passagers démontrent que ce montant est exagéré.

La plupart d'entre eux ont descendu l'Yukon sur le vapeur Seattle numéro 1. Ils se plaignent amèrement des tendances à la monopolisation de certaines corporations commerciales opérant dans le nord-ouest. Ils disent que ces corporations empêchent sur les droits et les privilèges individuels à un point tel que des mesures décisives devront être prises par les autorités de Washington.

Les passagers du vapeur Garrone n'ont pas vu le prétendu corsaire.

Situation critique en Espagne.

Londres, 24 juillet.—Le correspondant de l'"Observer" à Madrid dit que la situation dans laquelle se trouve actuellement le gouvernement et des plus critiques, et que les autorités portent maintenant leur attention sur les moyens de prévenir une révolution.

Le gouvernement offre des emplois aux huit mille officiers de l'armée espagnole dans l'île de Cuba, immédiatement après leur retour en Espagne, dans le but d'écartier leur opposition à la restauration de la paix.

La question du gouverneur de Santiago.

Washington, 23 juillet.—On dit au département de la guerre que le général Wood n'est pas gouverneur de Santiago de Cuba, mais qu'il n'en a pas le titre officiel. Le général Wood n'est pas gouverneur militaire à cet endroit. L'état de choses est le suivant:

En qualité de plus ancien officier des troupes américaines à Santiago de Cuba le général McKibbin était commandant de droit dans la place. Il est tombé malade et le général Wood, deuxième par le rang, a assumé le commandement de toutes les troupes américaines à Santiago de Cuba, troupes peu nombreuses d'après le rapport du général Shafter.

Il se trouve, fort heureusement pour la ville de Santiago, que le général Wood était un officier de santé des plus compétents avant d'entrer dans l'armée, de sorte qu'il est mieux qualifié que tous les autres officiers de l'armée de Shafter pour relever la ville de l'état malsain dans lequel elle se trouve et à la placer dans d'excellentes conditions sanitaires.

PRISE DE GUERRE.

Key West, Floride, 23 juillet.—Le vapeur anglais "Bergalis" d'un tonnage quinze cents tonneaux, a été capturé la nuit dernière à dix-neuf milles de Sagua la Grande par la canonnière américaine Hawk.

Le vapeur avait débarqué un cargo de Sagua la Grande et sortait du port quand il a été capturé. Par le mégaphone le navire a été arrêté et prévenu qu'il était prisonnier pour avoir forcé le blocus. Aucune protestation n'a été faite, et l'enseigne Schofield a été placé à bord avec un équipage de prise.

La dette flottante de l'Espagne.

Madrid, Espagne, 23 juillet.—La dette flottante de l'Espagne a augmenté de 78,186,500 pesetas, en comparaison avec l'année 1897.

Les journaux allemands.

Berlin, Allemagne, 23 juillet.—Cette semaine, le ton des journaux allemands envers les Etats-Unis est moins amical que la semaine précédente, et les derniers événements de la guerre ont été commentés d'une façon plutôt sarcastique.

Toutefois, la presse libérale a adopté, d'une façon générale, un ton plus amical et plus neutre.

Le "Vossische Zeitung" a publié un éditorial dans lequel il admet qu'il désire un prompt succès pour les Etats-Unis, et fait allusion à l'amitié interrompue existant depuis si longtemps entre les deux pays.

D'autres journaux libéraux importants, tels que le "Magdaber Zeitung" et le "Weiser Zeitung", s'expriment dans le même ton.

Commentant l'insuccès de la dernière conférence relative au sucre et à l'entente pour une réduction des droits de douane entre la France et les Etats-Unis, le "Kruta Zeitung" fait la remarque suivante: Si l'Amérique refusait d'accorder ces réductions de droits de douane à l'Allemagne, ainsi qu'aux autres puissances européennes, malgré la clause de la nation la plus favorisée, il y aurait de sérieuses complications.

Refuser cette réduction à l'Allemagne serait injuste, puisque l'Amérique a partagé, quand nous

Advertisement for D. MERCIER'S SONS, featuring various goods and services.

Advertisement for C. LAZARD & CO., LTD., specializing in clothing and hats.

Advertisement for COMPAGNIE D'ASSURANCE LIVERPOOL & LONDON & GLOBE, offering insurance services.

Advertisement for HEMOGLOBINE, a medicinal product for anemia.

Advertisement for A BERLIN, a business or service advertisement.

Advertisement for A BERLIN, continuing the previous advertisement.

Large advertisement for 'Feuilleton' featuring 'L'Abelle de la N. O.' and 'Haine de Femme' by Emile Bichebourg.

si rapides progrès que les maitres, étonnés de la facilité avec laquelle elle apprenait les choses les plus abstraites, celles même qui sont en dehors de ce qui est compris dans l'instruction qu'on donne généralement aux jeunes filles, parlaient d'elle avec enthousiasme et admiration.

Elle n'était rien, ne possédait rien en dehors de sa jeunesse et de sa beauté, sur lesquelles, d'ailleurs, elle ne comptait plus.

Elle n'était rien, ne possédait rien en dehors de sa jeunesse et de sa beauté, sur lesquelles, d'ailleurs, elle ne comptait plus.

Elle n'était rien, ne possédait rien en dehors de sa jeunesse et de sa beauté, sur lesquelles, d'ailleurs, elle ne comptait plus.

Elle n'était rien, ne possédait rien en dehors de sa jeunesse et de sa beauté, sur lesquelles, d'ailleurs, elle ne comptait plus.

Elle n'était rien, ne possédait rien en dehors de sa jeunesse et de sa beauté, sur lesquelles, d'ailleurs, elle ne comptait plus.